

Une singulière séance d'hypnose pour lâcher prise avec Stanislas

Le 14 juin 2017 à 06h00

« Manipulez-nous mieux » chante Didier Super, invectivant notre belle classe politique d'arrêter de nous prendre pour des... naïfs. Le rapport avec L'hypnose ? C'est qu'on vous endort, soit, mais avec bienveillance et courtoisie !

Vendredi 16 juin, à 20 h 33, il faudra oublier tout ce que l'on pense, en bien ou en mal, sur les spectacles d'hypnose !

Car Stanislas emmène son public au-delà du simple divertissement. Il donne la possibilité de lâcher prise, au travers d'une expérience qui permet de reprendre conscience de son corps, de l'espace et du temps, d'adapter ses émotions face aux soucis de la vie de tous les jours. Ce spectacle ludique enchaîne hypnose de groupe, hypnoses individuelles (sous forme de volontariat, toujours dans la bienséance et le respect), numéros de magie et de mentalisme.

Non, personne ne finira au milieu d'une fontaine en nuisette et charentaises, en chantant du Sardou sous les fenêtres de la préfecture ! Entre massage détente et montagnes russes, Stanislas est un expert... du spectacle ! Entrée : 15 €.